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All’indomani delle prime
reazioni a caldo del mon-
do imprenditoriale, poli-
tico e sindacale seguita
alla vittoria della lista

«Vado Viva con Caviglia» alle elezio-
ni amministrative di Vado Ligure, il
nuovo primo cittadino Attilio Cavi-
glia, contrario al progetto della piat-
taforma Maersk, così come le forze
che lo appoggiano, ha fatto il punto
della situazione.
Sindaco Caviglia, come commenta l’opi-
nione che pervade il mondo politico, im-
prenditoriale e sindacale in queste ore,
ovvero che gli elettori vadesi, nonostan-
te la chiara affermazione della sua lista,
sarebbero in realtà in maggioranza fa-
vorevoli alla piattaforma?
«Questa è una boutade che si com-
menta da sola. Tuttavia, credo che se
così fosse allora Pdl e Pd avrebbero
dovuto allearsi per una lista comune
e vincere le elezioni. E’ inutile dare ri-
sposte con improbabili sommatorie
di voti che appartengono, aldilà del-
l’interesse a realizzare la piattafor-
ma, a forze politiche diverse».
Pensa quindi che questa campagna elet-
torale sia stata un referendum sulla piat-
taforma Maersk?
«Credo proprio di sì. Anzi , dirò di
più, i partiti hanno fatto di tutto per
farci perdere e si sono inventati an-
che liste e altro tipo di presenze che a
Vado raramente si vedono. Nono-
stante questo hanno perso la partita
ed è stata, a mio avviso, la seconda
volta che l’hanno persa. La prima
l’avevano già persa a gennaio 2008
con la consultazione popolare sul pro-
getto del terminal multipurpose che
si era conclusa con una netta afferma-
zione dei vadesi contro il progetto
Maersk. Una consultazione che tutti

sappiamo che non era stata sufficien-
temente presa in considerazione dal-
la allora maggioranza di Vado. E’ ora
quindi che non si denigrino i vadesi
con affermazioni del tenore di quelle
che stiamo leggendo e sentendo in
questi giorni, ma nel rispetto della lo-
ro volontà si rifletta sulle ragioni che
hanno portato alla sconfitta delle for-
ze prima al governo della città».
Cosa risponde quindi a Unione Indu-
striali, ai sindacati e all’Autorità Portua-
le che premono per la realizzazione del
progetto?
«Riconosco l’importanza e il ruolo
degli imprenditori e dei sindacati e
l’importanza di un dialogo costante.
L’Autorità portuale non mi pare
che per ora si sia pronunciata. A
tutti gli altri rispondo che siamo
pronti a sederci ad un tavolo per di-
scutere, ma sempre nello spirito di
quanto abbiamo proposto agli elet-
tori in campagna elettorale e che
non siamo disposti a cambiare in
corso d’opera. Rimaniamo contrari
alla piattaforma Maersk».

A rafforzare le posizione del sindaco
Caviglia e ad attaccare i grandi parti-
ti usciti sconfitti a Vado, arriva uno
dei papabili per la nuova amministra-
zione, il già assessore Enrico Illarcio:
«Le affermazioni di questi giorni sul
progetto Maersk ci dimostrano am-
piamente che Pd e Pdl a Vado sono
esattamente coincidenti nella loro
azione politica».

Anche il Cna di Savona interviene nel
dibattito scatenatosi in seguito all’ele-
zione di Attilio Caviglia, schierandosi
con forza a favore della piattaforma
Maersk.

«Occorre - scrivono in una nota -
fare di tutto perché dall’esito delle
elezioni comunali di Vado Ligure
non si colga il pretesto perché ven-
ga impedita la realizzazione di un'
opera fondamentale per il futuro
della nostra Provincia e Regione.
La valenza addirittura nazionale
dell’intervento impone a tutti gli at-
tori ed i protagonisti il massimo sen-
so di responsabilità e naturalmente
di condivisione per gli atti e le scel-
te che dovranno essere compiute.
Appare chiaro, infatti, l’interesse
non limitato alla nostra provincia e
regione, ma anche a quelle regioni
del Nord Ovest d'Italia interessate
al nostro affaccio sul mare».

Il Cna ritiene l’opera «fondamenta-
le per lo sviluppo innanzitutto del com-
prensorio savonese-valbormidese più
volte in passato toccato da processi di
deindustrializzazione gravi e preoccu-
panti. Da un lato abbiamo di fronte
una crisi economica gravissima che
non risparmia il nostro Paese e getta
un'ombra inquietante sul futuro e non
si può, quindi, disperdere al vento un'
occasione di crescita in termini di svi-
luppo e di nuova e qualificata occupa-
zione come quella che si presenta con
la costruzione della piattaforma. Dal-
l’altro bisogna rispettare e dare rispo-
ste sicure alle esigenze di vivibilità che
provengono dalle comunità locali chia-
mate ad ospitare ed essere sede di im-
portanti processi di trasformazione».

«E' necessario - continua la nota -
ora che attorno alla comunità di Va-
do si stringano tutte le forze vive e sa-
ne dell’economia, da quelle dell’im-

prenditoria a quelle del lavoro, ed in-
sieme ad esse tutte le Istituzioni loca-
li e nazionali rinnovino il loro impe-
gno e la loro concreta solidarietà. Se
quanto fatto finora non è stato suffi-
ciente a rasserenare e garantire la co-
munità vadese si deve intervenire
con ancora maggior forza e sollecitu-
dine in suo favore, purché venga final-
mente compresa ed accettata la scel-
ta di una tale ineguagliabile occasio-
ne di sviluppo».

«Per questo - è la conclusione - rite-
niamo opportuno che si accolga la
proposta e l’appello del sindaco di Sa-
vona a tutte le forze savonesi perché
la discussione avvenga in modo paca-
to e responsabile senza traumatiche
forzature, coinvolgendo tutti i prota-
gonisti e gli operatori in modo da po-
ter condurre positivamente a compi-
mento un’opera decisiva soprattutto
per le future generazioni».

Intervista
ANTONIO AMODIO

VADO LIGURE

«Disponibili al dialogo
ma diciamo “no”
alla piattaforma»

“Perché Pd e Pdl
non si sono alleati?”

Il nuovo sindaco Attilio Caviglia risponde alle critiche

IL CNA DI SAVONA RACCOGLIE E RILANCIA L’INVITO DEL SINDACO BERRUTI PER UNA DISCUSSIONE PACATA

“Il porto per container è fondamentale”

Il progetto Maersk

Dopo l’expolit
Ilneo sindaco diVado
Attilio Caviglia
insiste con i suoi alleati
sulnoal progetto
per lapiattaforma Maersk

Vado nel caos dopo la vittoria elettorale degli oppositori al progetto Maersk
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